



## Ricardo Gallardo pasó por encima de Morena: Fernández Noroña



El gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, permitió una campaña agresiva del Partido Verde contra Morena durante el pasado proceso electoral, reprochó Gerardo Fernández Noroña, coordinador de las tareas de fortalecimiento del vínculo con organizaciones sociales y civiles de Claudia Sheinbaum.

En un video que circula en redes sociales, Fernández Noroña señaló que “el Pollo, le dicen, el mismo así, Gallardo, que pasó por encima de Morena”.

Destacó que Gallardo cometió un error político que permitió que la alianza del PAN, PRI y PRD obtuviera un senador de minoría y se reeligiera el abanderado opositor en la capital del estado.

<https://esnoticiaveracruz.com/ricardo-gallardo-paso-por-encima-de-morena-fernandez-norona/>